

- Tiens, Nicolas, ça va ?
- Salut, Martine. Quoi de neuf ?
- Rien de spécial. La routine... Tes parents vont bien ?
- Ça va, ça va.
- Ça se passe bien avec eux ?
- Dans l'ensemble, je n'ai pas à me plaindre. Je m'entends bien avec eux. Ils me laissent faire à peu près tout ce que je veux. Ils me font confiance, quoi. Et, c'est normal, moi aussi, je sais que je peux compter sur eux en cas de besoin. Ça nous arrive de nous disputer, pour des bêtises, mais on se réconcilie tout de suite. Je ne suis pas rancunier...
- Vous vous fâchez à cause de quoi, par exemple ?
- Des fois, ils en ont assez que je passe trop de temps à regarder la télé ou à faire des jeux vidéo au lieu de bosser pour l'école. Ça, c'est classique, en fait. Ou bien ils trouvent que je fais trop de bruit. Et chez toi, ça se passe comment ?
- Mes parents ont tendance à se méfier de moi. J'ai toujours l'impression qu'ils me surveillent. On s'est même brouillés pendant un moment à cause de ça. Ils voulaient toujours savoir ce que je faisais, où j'allais. Ils n'ont pas confiance en moi, alors que moi, justement, j'ai besoin de me sentir indépendante. Ils trouvent que je suis difficile à vivre. Moi, j'en ai marre d'habiter chez eux. Bon, il faut que je file, ça m'a fait plaisir de te voir.
- Et moi aussi, salut Martine. À plus.